

# 山遊びぼーく



## 大人も子どもも楽しめる遊び場作り

山の広場には、朝から小さい子どもを連れた家族や若い夫婦が何組も集まっていた。子どもは広場に着くなり、石やどんぐり、木の枝なんかを拾って遊んでいる。

聞いてみると、ここを子どもも大人も

楽しめる山の遊び場にするという。この秋

から始動した活動で、一回目は広場の草

刈り、二回目の今回はチェーンソーで木を

切って運び出して広場の整備をしつつ、火

を起こしてごはんを食べる日なんだとか。

ゆるゆると活動開始。大人が松の木を

何本か切り倒すと、一斉に子どもが集まつ

て松ぼっくりを一生懸命取っている。「宝

の山やー！」興奮した子どもの歓声にこつ

ちもなんだか楽しくなってくる。玉切りした木を子どもも大人もみんなで運び出すと、あつという間に広場がまた少し広くなつた。

ブロツクで簡単なかまどを作つたら、火

打石で火を起こし、みんなでほぐした麻

縄に火をつけていく。普段できない体験に

子どもも大人も興味津々。好きな音楽を

かけながら、みんな気楽で楽しい雰囲気

なのが心地いい。袋調理でできたごはんを

頬張つて、みんなの交流も深まっていく。

夢は、ここにツリーハウスやログハウスを作つて、誰でも気軽に利用できる場にすること。今から完成する日が待ち遠しい。



宿南地区は住むにはいいとこ取りの小さな集落。

こども園や小学校、小さな商店は地区内にあるし、

車で10分も走れば、市の主要エリアにもすぐ行ける。

そんな便利な宿南地区だが、地域に一歩踏みいれば、大自然の遊び場も広がっている。

小高い山に向かって延びる細い小道を登った先に、突如として現れたちょっとした広場。

この隠れ家的な場所で、

いま、何やら宿南の若いお父さんたちが面白いことを企んでいる。

宿南

しゅくなみ